



温暖化のためか異常に暑かった夏が遠のき、秋の気配が濃厚となり過ごしやすい季節となりました。お元気で過ごしのことと思います。豪雨災害から3か月、被災地では仮設住宅などの整備が進みやっと復興の一步ができ、田畑などの復興に集中できるのではと思います。美奈宜の杜では、多くの義援金が集まりました。8月には被災された近隣の農家への農業応援や、農産物の販売に取り組んでいます。街内では被災地の流木や土砂を運び込む車が多く通り、住民の皆さんにはご迷惑をおかけ致しますが何卒ご理解のほどお願い致します。さて、美奈宜の杜としては予期せぬ災害に備え自主防災訓練、とりわけ情報伝達の重要性に鑑み、SMSを全面に出した伝達訓練を実施し今後の防災に生かせたらと思っています。朝晩は冷え込みます体調管理には充分お気をつけ紅葉の秋を楽しみお健やかに過ごして下さい。

第5回美奈宜の杜地区コミュニティ協議会役員会 開催

9月5日(火)10:00～ 文化教室 ②

議題

- 文化祭の開催内容について
8月5日コミュニティ協議会会長会で、九州北部豪雨災害後に開催予定の各イベントについて協議されました。
これを受け美奈宜の杜コミュニティ協議会では、次の開催内容で文化祭を実施することになりました。
(1)センター中央広場でのイベントは自粛し中止する。作品展示、一部の物品販売および美奈宜の市を開催する。
(2)住民による餅つき、グラウンドゴルフ、ホールインワン大会、ガレージセール等を開催する。
- 文化祭の日程は、10月14日(土)～15日(日)10時～16時に開催する。

自主防災会役員会 開催

9月15日(金)10:00～11:30 文化教室 ②

- 29年度自主防災訓練について
自主防災訓練について、自主防災組織の役員、街区班長、避難誘導班リーダーによる、拡大役員会で訓練実施内容を検討した。
(1)自主防災訓練の実施日:10月3日(火)9時～11時30分。
(2)9時～「今日は防災訓練の日です」と全住民に情報伝達訓練を実施する。
(3)10時～甘木・朝倉消防本部の指導で、次の体験訓練を実施する。
①センター広場で、消火器の取り扱いおよび消火器を使った消火体験訓練の実施。
②多目的ホールで、体験用人形を使った心肺蘇生法(人工呼吸、胸骨圧迫)の体験訓練。
③AEDの使用法の体験訓練。
(4)救命講習を受講して家族はもちろん、住民が緊急時に救命行動を行ない、人命救助に役立てることを訓練目的とする。



緊急連絡網SMS送受信テスト 実施

平成29年9月1日(金)14:00～16:00

従来の固定電話での連絡ではなく、登録済みの携帯に直接SMSとして(Short Message Service)連絡する方法のテストを全街区で実施しました。未着信が数件あり原因の主なものは、メール受信を拒否に設定してそれに気づかないという例が多くありました。その他の受信不能について原因究明と対策を講じます、ご協力ありがとうございました。

平成29年度 第14回英彦山遠行会の参加募集

十文字中学校が地域の方と生徒、教員、PTAの交流を通して学校と地域の連携を深めることを目的として開催されます。十文字中学校を出発して英彦山奉幣殿まで約36kmです。美奈宜の杜の皆さんで歩きに自信のある方参加してみませんか。

- 開催日:平成29年10月28日(土)
- 時間:①6時集合 ②6時30分出発 ③15時30分英彦山着 ④英彦山から帰りは大型バス。※詳しい内容説明書はコミ協にて準備しています。

第9回 文学講座「古典つまみ読み」

9月13日(水)10時～11時30分 文化教室②

題:発心集(永観律師)

永観律師は禅林寺中興の祖とされるお坊さんで、一日一万遍の念仏を唱えつつ、自分の生活に必要なものを市井の人に貸し与えるような僧でした。そんな永観に白河天皇は東大寺の別当職を命じます。永観はその期待にどう応えたか、高い実務能力がありながら無欲の人であった永観に学びたいと思います。(受講36名)

第10回 文学講座「古典つまみ読み」

9月27日(水)10時～11時30分 文化教室②

題:「閑居友」(空也上人)

「空也上人」は常に市中に立って庶民に念仏を勧めた坊さんです。鎌倉時代の「閑居友」によれば、上人は山のお寺におられ静かなことを望まれていましたが上人は山寺から、ふいに居なくなられ弟子が再びお姿を見つけた時はなんと、ごった返す京の町におられ「こんな騒がしい所になぜ」と問う弟子に、上人は果たしてなんと答えたのでしょうか。

祝 敬老の日

9月19日(火)

恒例の「敬老祝賀会」は豪雨災害のため自粛致しました。今回はボランティア「楽食」の皆さんのご尽力により75才以上の方に、心づくしのお赤飯と紅白饅頭が贈られ喜ばれました。



早朝から準備調理された「楽食」の皆さんと社協の方々に厚くお礼申し上げます。

美奈宜の杜「子育てサロン」開設

「杜の子育てサロン」の第1回目を、9月1日(金)に開催しました。子供たちが木のおもちゃで遊んだりする中お母さんたちは楽しくおしゃべりをして過ごしました。

これからも、「サロン」が親子の憩いの場となればと願います。次回は10月6日(金)10時からです。ぜひ、センター2階和室へ遊びに来て下さい。(担当・久保)



あいのりタクシー利用のお願い

地域内の幹線に接続している支線の役割の見直しがあり将来、補助金の削減が行われることが予想されます1人でも多く「あいのりタクシー」をご利用下さい。

あいのりタクシー利用状況 8月実利用者数70人

	延べ利用者数	1日平均数	利用種別	
29年	306人	12.6人	一般	62人
28年	394人	15.3人	半額	244人
27年	268人	13.4人	無料	0

(事務局23-9008濱田・轟)